

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **GABRIEL DIAN DWI DANURI**
 No. Induk/NISN : **2851/0119953196**
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS GAMPING**
 Alamat : **GAMPING TENGAH**

Kelas : **3**
 Semester : **2**
 Tahun Pelajaran : **2019/2020**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Sangat baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan baik pada sikap Cinta pada sesama toleransi beragama perlu bimbingan pada sikap ketaatan beribadah.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	sangat baik dalam sikap santun baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	PENDIDIKAN AGAMA DAN BUDI PEKERTI	75	77	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Mengenal nilai-nilai keutamaan Kristiani (Iman, harapan, dan kasih) sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah, perlu bimbingan dalam kemampuan Mengenal pemimpin dan tradisi masyarakat yang baik sebagai wujud karya keselamatan Allah	89	B	Memiliki keterampilan baik dalam Melakukan aktivitas sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah di dalam kehidupan sehari-hari dan Melakukan aktivitas yang berkaitan dengan Tata Perayaan Sakramen Baptis, Ekaristi, dan Tobat
2	PENDIDIKAN PANCASILA DAN KEWARGANEGARAAN	75	95	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah, baik dalam kemampuan Memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila"	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menceritakan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila", baik dalam keterampilan Menyajikan hasil identifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga Sekolah
3	BAHASA INDONESIA	75	93	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali informasi tentang perubahan cuaca dan pengaruhnya terhadap kehidupan manusia yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan, baik dalam kemampuan Mencermati informasi tentang konsep delapan arah mata angin dan pemanfaatannya dalam denah dalam teks lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari dalam bentuk lisan, tulis, dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif, baik dalam keterampilan Menyajikan hasil penggalian informasi tentang konsep sumber dan bentuk energi dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif
4	MATEMATIKA	70	96	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan dan menentukan lama waktu suatu kejadian berlangsung, cukup dalam kemampuan Menjelaskan dan menentukan keliling bangun datar	95	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyelesaikan masalah luas dan volume dalam satuan tidak baku dengan menggunakan benda konkret, baik dalam keterampilan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan hubungan antarsatuan baku untuk panjang, berat, dan waktu yang umumnya digunakan dalam kehidupan sehari-hari
5	SENI BUDAYA DAN PRAKARYA	75	80	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Mengetahui unsur-unsur rupa dalam karya dekoratif dan Mengetahui unsur-unsur rupa dalam karya dekoratif	92	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menampilkan bentuk dan variasi irama melalui lagu, cukup dalam keterampilan Meragakan dinamika gerak tari
6	PENDIDIKAN JASMANI OLAHRAGA DAN KESEHATAN	75	86	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami penggunaan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif sesuai dengan irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak birama, cukup dalam kemampuan Memahami prosedur gerak dasar mengambang (water trappen) dan meluncur di air serta menjaga keselamatan diri/orang lain dalam aktivitas air	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional
7	BASA JAWA	65	87	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami tembang dolanan, baik dalam kemampuan Memahami dongeng bertema setia kawan	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menirukan pengucapan teks tembang dolanan dan Menirukan pengucapan teks tembang dolanan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
8	Bahasa Inggris	65	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami teks percakapan tentang waktu (time), musim dan cuaca dan Memahami kata kerja dalam kalimat yang mengungkapkan kegiatan sedang di lakukan	92	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Bertanya jawab dan mendengar tentang waktu, musim, cuaca dengan menggunakan contoh kalimat tanya : What are you ... ? dan Bertanya jawab dan mendengar tentang kegiatan yang sedang dilakukan dengan menggunakan : What are you?
9	TIK	75	88	B	Memiliki kemampuan baik dalam Mengetahui apa itu internet dan Memahami kegunaan internet untuk mencari informasi	89	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menggunakan menu ikon yang terdapat dalam perangkat lunak pembuat presentasi dan Menggunakan menu ikon yang terdapat dalam perangkat lunak pembuat presentasi

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Baik
2			
3			
4			

D. SARAN-SARAN

Rajinlah belajar!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	120 Cm.	120 Cm.
2.	Berat Badan	20 Kg.	20 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *)
naik ke kelas IV (empat)
tinggal di kelas III (tiga)
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Augustinus Legowo

Augustinus Legowo, S.Pd
GH. 200429

